

INTRONISÉE EN 1992

Pat FOWNES

Bâtisseuse – Curling

Capitaine d'équipes championnes et gagnante de deux titres féminins à Moncton, Pat Fownes a été nommée curleuse de l'année par le club Beaver en 1980. Elle a démontré son intérêt pour ce sport en devenant entraîneuse et elle a été nommée entraîneuse de l'année au Nouveau-Brunswick en 1989. Pat a représenté les officiels de curling de l'Amérique du Nord aux Jeux Olympiques d'hiver de 1992 et elle a été juge en chef du bonspiel international Moncton 100 doté d'une bourse en 1990.

